

あわがくぼ

南九州市穎娃町牧之内9444番地 TEL 0993-36-0030 FAX 36-0040

子供たちの成長を感じた2学期

校長 吉満 昭代

長い2学期も明日終業式を迎えます。2学期には、5年ぶりの校区合同運動会を実施することができました。地域の皆様に御協力をいただき、ありがとうございました。また、久しぶりの祖父母の皆様とのふれあい活動、群読にチャレンジした学習発表会、熊本への修学旅行、本校の特色である読書まつり(のちほど紹介します)、全員完走した持久走大会等も実施することができました。それぞれの学校行事を通して、子供たちの心身の成長を感じる2学期となりました。様々な場面で御家庭に御協力をいただき、本当にありがとうございました。

さて、子供たちが楽しみにしていた17日間の冬休みが始まります。特に年末年始ということもあり、家族で一緒に過ごす時間、様々な人との出会いや外出する機会も増えることでしょう。お配りする「冬休みのしおり」を基に、お子さんとぜひ話し合い、冬休みを事故等無く健康にお過ごしください。挨拶や礼儀を教えるよい機会でもありますので、御家庭でも御指導をよろしく願います。また3学期に明るく元気な笑顔の子供たちに会えることを楽しみにしています。

2学期の本校の教育活動への御理解と御協力に改めて厚く御礼申し上げますとともに、皆様の御健康と御多幸をお祈り申し上げます。穏やかな年の瀬と、よい新年をお迎えください。

バトラー5年下窪海晟さんの『ぼくの天国のポスト』がチャンプ本に決定！

○読書まつりについて○

初めて中央高齢者学級の皆様をお招きして、11月末に本年度2回目の読書まつりを開催しました。読書まつりは本校の特色ある教育活動の一つとなっています。

当日も地域の皆様から温かい感想をいただいておりますが、続いて12月17日の南日本新聞に一氏 令子様の投稿が掲載されておりました。ありがとうございました。学校の取組に対して温かいお声をいただき、学校は地域の皆様に見守り支えていただいていることを改めて感じました。未来を担う粟ヶ窪の子供たちに生きる力を育成するため、学校はより一層励んでまいります。今後とも引き続きお力添えをどうぞよろしくお願いいたします。記事を紹介させていただきます。



読書まつり 本を通し人を知る

南九州市の粟ヶ窪小学校で先日、読書まつりがあった。高齢者学級も参加させてもらった。どんなことをするのだろうと思っていると、ビブリオバトル(書評合戦)で、2回目だという。6人の発表者がそれぞれお薦めの本を会場の人々にアピールした。薦めるポイントを自らのエピソードを交えながら伝えてくれた。発表を聞いてどの本を一番読みたくなったか、用紙に記入し投票した。高齢者学級のメンバーが「皆さんが紹介してくれた全部の本を、図書館へ行って借りて読みたくなりました」と感想を述べた。私は子どもたちが準備や司会、進行、発表、投票、インタビューと自分たちの手でやり遂げたことにも拍手を送った。ビブリオバトルはもともとラテン語に由来する書物を意味する言葉だそう。バトルと銘打っているが、競うよりシェアし合うことのように感じた。「人を通して人を知る。本を通して人を知る」、まさにテーマ通りだった。本には忘れていた何かをかき立てる力があるようだ。



投票の様子

※ 同じくバトラーを務めた4年下窪花子さんも12月19日の南日本新聞に掲載されました！！

【市駅伝競走大会】 12月3日（日） 優勝！

12月3日、南九州市の駅伝競走大会が開催されました。粟ヶ窪小学校前をスタートし、川辺文化会館前をゴールに、全20km 12区間で行われました。

スタートは6年の淵別府虎さん、3区は6年の西迫治希さんで、アンカーは3年の西迫恵麻さんでした。

粟ヶ窪地区の選手の皆さんの素晴らしい走りのおかげで、見事1位でゴールしました。2年連続の優勝を、地区の皆さんと喜び合いました。



2連覇を果たしました

【校内持久走大会】 12月6日（水） 新記録・自己新記録がたくさん！

本番に向けて、一人一人が目標をもって、朝の時間や体育の時間に一生懸命練習に励んできました。当日は、走るには少し暑いぐらいの気温となりましたが、子供たちは、練習の成果を100%出し切ろうと、やる気満々でスタートしました。家族の皆様の応援が力となり、記録を大きく更新する素晴らしい走りを見せてくれました。



健康委員会の児童による進行



緊張が高まります



4年生のスタート



6年生の力走

【門松作り】 12月9日（土）

地域から淵田秀典さん、一氏裕二さんをお招きし、5年生が門松作りチャレンジしました。PTA 生活環境部の皆さんや保護者の方にも協力をいただきました。竹の切り方や縄の巻き方、飾り方等のアドバイスをもらいながら立派な門松を完成させました。



完成が近づきます。



最後は、全員で記念撮影です。

【人権週間への取組】

人権擁護委員の方を3名お招きして、人権教室を行いました。人権擁護委員の松窪先生からは、「人と自分を比べすぎない」というお話がありました。みんな一人一人違うし、違うことが当たり前で、「ちがいはたからもの」という言葉が印象的でした。

これからも、優しい心でみんなを支えることができる粟っ子に成長することを楽しみにしたいと思います。



人権擁護員、新原さんのお話

【冬休みの過ごし方】

12月23日から17日間の冬休みが始まります。規則正しい生活に心掛けるとともに、金銭の管理や使い方については、ご家庭でも十分に話し合ってください。最近では、インターネットを通じたゲーム機等への依存や、それに伴う課金の問題も増えています。未然に防ぐようにしていきましょう。

【1月の主な行事予定】

- 1日（月） 元日
- 3日（水） 南九州市二十歳のつどい
- 4日（木） 仕事始め
- 8日（月）（祝） 成人の日
- 9日（火） 3学期始業式 大掃除（給食あり）
- 13日（土） 土曜授業日
- 15日（月） いじめ問題を考える週間（～19日）
- 16日（火） 鹿児島学習定着度調査（5年生）（～17日）
- 18日（木） 避難訓練（地震）
- 19日（金） BM車
- 23日（火） 家読の日 防犯ブザーの日
- 25日（木） 租税教室（6年生） 保・小連絡会